



## Einweihung KSK-team zurück im Bootshaus

Liebe Kanu- und Wildwassersportfreunde

“Et hätt noch immer jot jejange”

heisst es im Kölschen Grundgesetz. In dem festen Glauben haben wir an der Fertigstellung unseres Bootshauses festgehalten und haben es gemeinsam geschafft!

Seid herzlich Willkommen den erfolgreichen Umbau und die Modernisierung unseres Bootshauses in Kölscher Runde mit dem Team zu feiern

**Wann:** 08. September 2023, ab 18:00 Uhr

**Wo:** Bootshaus des KSK-team Köln,  
Herbert-Liebertz-Weg 1, Köln-Deutz

Meldet Euch gerne an, damit wir ausreichend Kölsch kaltstellen: [info@ksk-team.de](mailto:info@ksk-team.de)

